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（１）土浦市公共施設等再編・再配置計画の策定方針について

№ 主 な 御 意 見 等 回 答 ・対 応

1 ・今回の対象施設の１０施設の方

向性を検討する場合に、総合管

理計画の運営方針に沿ったもの

にするのか、それとも方針を変

えた方がいいんじゃないかとい

う議論も進めた方が良いのか、

どのように考えていますか。

・施設の配置方針については、資料１の６ペー

ジ（４）ii の 3 つ目の「・」の下にある①～

③（※）を踏まえて検討することを考えてお

ります。

・上位計画ですので、公共施設等総合管理計画

を踏まえたうえで、サービスのあり方や建物

の状況、利用状況を含めて、担当課と調整し

ながら進めていきたいと考えております。

※①総合管理計画に定める施設配置・運営の方

針

②同種のサービスを提供している施設を含め

たサービスのあり方

③建物性能（ハード面）・利用状況等（ソフト

面）の評価

2 ・対象の１０施設について、利用

状況については知りたいと思い

ます。それらをまとめたデータ

をご開示頂きたいです。

・第２回の会議にある程度の素案をお示しする

予定です。素案をお示しする中で、それぞれ

の施設の詳しい状況もご案内する予定ですの

で、よろしくお願いいたします。

3 ・資料３の利用者アンケートのと

ころで、対象施設と関連施設の

アンケートを取ることが書いて

ありますが、施設の方向性を考

える材料はこれしかないのでし

ょうか。

・アンケートについては、今回対象の施設に加

えて、同種のサービスを提供している施設を

含めて調査いたします。利用者の属性や施設

を利用している理由をお伺いし、第２回の会

議でお示しする素案の判断材料にするもので

す。また、素案ができた段階で別途市民アン

ケートを予定しています。

・アンケート以外にも利用状況や建物の状況も

調査した上で、根拠を持った形で方針を決め

たいと考えており、次回以降にお示ししたい

と考えております。

4 ・改めて施設を作り替えるのであ

れば地域としては歓迎すべきと

ころですが、集約化などでそこ

から無くなるということもある

のであれば、地域の方々にきち

んと説明したほうが良いので

は。地域の人たちに理解してい

ただいてそれぞれの対応をして

いくことが大事だと思います。

・アンケート以外にも、最終的な案の段階で、

パブリックコメントを実施いたします。

・また、大前提として、総合管理計画で施設総

面積を 3 割縮減しなければいけないという目

標がありますので、その辺りを広報紙等で改

めて周知して、市民の方にご理解いただくこ

とも検討しています。

資料１
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№ 主 な 御 意 見 等 回 答 ・対 応

5 ・対象の１０施設の情報だけでは、

方向性を決めることは難しいと

思います。１０施設が多岐にわ

たっているので、必要な情報が

異なってくると思いますので、

しっかり準備をお願いいたしま

す。

・その施設のサービスが市で唯一

の物なのかそれとも複数ある物

なのかによっても変わってくる

と思うので、そのサービスに係

る市全体の情報があるとありが

たいと思います。

・もう一つが、施設が立地してい

る地域で検討する方法もありま

す。公民館などは、無くしてし

まうとそこだけが無くなってし

まうので、複合化等で地域とし

てのサービスが変わらなければ

検討しやすくなると思います。

・事務局としても、地区や種別の検討は必要だ

と考えていますので、その辺りも検証しなが

ら素案を提示したいと思います。

6 ・道路事情やＩＴ化も含めて、４

０年前の状況と現在では違うと

思うので俯瞰的に考える必要が

あると思います。

・広域的に、隣の市とか町とかと

一緒にやっていくことも検討が

必要だと思います。

・対象施設ができたころとは社会情勢も変わっ

ており、ＩＴ化などで対応できるものもある

かもしれないので、そういう視点も含めて検

討していきたいと思います。

・広域化については、今後、長期的に検討して

いければと考えています。
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（２）計画の策定スケジュールについて

（３）利用者アンケート等の実施について

№ 主 な 御 意 見 等 回 答 ・対 応

1 ・アンケートに、なぜこのアンケー

トをやらなくてはいけなくなった

のかという資料は載せますか。人

口減少とか問題があって、施設を

削減するという、前提を示してア

ンケートをとることで、皆さんの

理解が違ってくると思うので、そ

の辺りを丁寧にやって頂きたいと

思います。

・事務局で想定していたのは、アンケートの

冒頭の文章でしたが、今の御意見を踏まえ、

令和３７年度までに３割削減という目標な

どを盛り込むよう、検討させていただきま

す。

2 ・利用者アンケートについて、対象

の１０施設の他にも比較のために

アンケートを取るとのことです

が、比較することの意図やどうい

う情報を得たいのかを教えてくだ

さい。

・同種のサービスを提供している施設につい

てもアンケートを取る理由としては、他の

施設の利用状況やサービスの内容、利用者

の住んでいる場所、施設を利用している理

由などを、対象施設と比較するために行う

ものです。

3 ・アンケートの配布方法は、施設に

設置しておいて、それを回答した

い方だけが回答するやり方です

か。

・数が大事になってくると思うので、

利用申請する時に団体の人数分渡

してしまっても良いのでは。

・施設への依頼はこれからですが、たくさん

の方の回答をいただきたいので、声掛けや

回収など、積極的な働きかけをお願いした

いと考えています。

4 ・お世話になっている施設も多いの

で、無くなったら困る物があるの

ではと思いました。

・アンケートについては、その施設

が無くなった場合、どういうとこ

ろを使いたいかという意見を書く

ところがあってもいいのかなと思

いました。

・今回対象の施設について、全部を廃止する

わけではありません。利用者アンケートは、

施設の方針が決まっていない中、利用状況

等を把握させて頂くためのものです。

・具体的な方針案ができた段階で、別途市民

アンケートを実施する予定ですので、廃止

という案が出た場合には、そういった設問

を設けたアンケートを、実施したいと考え

ています。
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№ 主 な 御 意 見 等 回 答 ・対 応

5 ・今回の資料だけでは施設の内容が

把握できないと思っていたとこ

ろ、今後詳しい資料を出して頂け

るとのことなので、次回見させて

いただきます。

・アンケートについて、取ったら満

足してしまって細かいことを拾い

上げられないという経験をしたこ

とがあるので、よりたくさんの意

見を拾ってあげられば良いと思い

ます。また、市民だけではなく働

いている人の意見も拾えると良い

と思います。

・資料については、より詳しいものを次回提

示いたします。

・アンケートについても、ご意見をいただい

た部分に注意して実施していきたいと思い

ます。


